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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller/in Klubvorsitzender Christian MAKOR 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landesrat Max HIEGELSBERGER 
 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten. ) 

 
Das Pflanzengift Glyphosat steht im Mittelpunkt von Gerichtsprozessen um 
Krebserkrankungen. Ebenso gilt Glyphosat als Gefahr für die heimische Honigbiene. Im 
Bundesregierungsprogramm ist eine Machbarkeitsstudie samt Aktionsplan zum Ausstieg aus 
Glyphosat fixiert. Die Landwirtschaftskammer spricht von österreichweit 311 Tonnen „in 
Verkehr gesetztem“ Glyphosat, 90% davon in der Land- und Forstwirtschaft. 
 
Welche Mengen an Glyphosat wurden in der oberösterreichischen Landwirtschaft in den 
vergangenen 5 Jahren in Verkehr gesetzt? 
 
 
 Makor 
 

 


